



## Entrevista / Pedro Haces (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ALFONSO GUTIÉRREZ).- Sobre la Reforma laboral para la reducción de las 40 horas de trabajo, el legislador morenista comentó "que quienes realmente conocemos el sector de la productividad son los empresarios y somos los dirigentes obreros, sobre todo de las confederaciones serias e importantes en números de trabajadores que tenemos afiliados. La reducción de la jornada laboral no es trabajar menos, es organizarse mejor en el trabajo y proteger el empleo formal que es sumamente importante. Ya pasó en la Comisión del Trabajo del Senado, pasó al Pleno, fue votada por unanimidad y así espero que se vote en la **Cámara de Diputados**".

<https://drive.google.com/file/d/1mkb9YIXFTTYX45k2pn5daxTSSIFvK2iJ/view?pli=1>